



Alegría y emoción en el regreso del tour a “Chuqui”

Los visitantes fueron recibidos por el gerente general de la División, René Galleguillos Pallauta.

Redacción
La Estrella

Para algunos fue un reencuentro con su pasado; para otros, la oportunidad de descubrir el patrimonio de un lugar histórico de relevancia internacional. Así se vivió el regreso del tour a Chuquicamata, tras su receso.

Con esta iniciativa, la centenaria división de Codelco retoma una tradición que, desde sus inicios, ha despertado el interés de visitantes locales, nacionales y extranjeros.

Hoy, este esfuerzo adquiere un nuevo impulso en un momento clave para Chuquicamata y Codelco, quienes miran hacia el futuro construyendo los próximos 50 años bajo los principios de sustentabilidad, seguridad e innovación.

En la Pala Mundial, el imponente coloso industrial que prestó servicio entre las décadas de 1940 y 1970 y que ahora se conserva como pieza de museo dentro de la División,



LOS VISITANTES SE EMPAPAN DE LA HISTORIA Y PATRIMONIO.

los visitantes fueron recibidos por el gerente general, René Galleguillos Pallauta.

Con gran entusiasmo, el ejecutivo dio la bienvenida a los participantes de este primer recorrido. “Chuquicamata está inmerso en la comunidad. Por ello, queremos que las personas se empapan de lo que aquí hacemos, de su historia y su patrimonio. Se añoraba el regreso de este tour, y decidimos retomarlo porque creemos que nuestra División, por su pasado y lo que significa para nuestro país y para la industria minera, debe estar abierta a Chile y el

mundo”, destacó Galleguillos.

El gerente también extendió una invitación a más personas para que se sumen a este recorrido por la historia y el legado de uno de los centros mineros más antiguos e importantes del planeta. “Todas las personas que quieren venir a Chuquicamata están cordialmente invitadas. Disponemos de buses 100% eléctricos para el traslado, en línea con nuestro compromiso con la sustentabilidad. Es un tour totalmente gratuito y abierto a la comunidad”, subrayó.



FOTOS CODELCO

UN TOUR A CHUQUICAMATA QUE ENCANTA Y MARAVILLA A SUS VISITANTES.

EMOCIÓN A FLOR DE PIEL

Cada uno de los primeros visitantes tenía una conexión especial con Chuquicamata. Edith Opazo, por ejemplo, rememoró los años que vivió en el campamento durante su juventud y se emocionó al regresar tras más de cuarenta años viviendo en el extranjero. “Mi suegro trabajó aquí, también mi papá. Luego, mi esposo estudió en el tecnológico, se formó y trabajó cinco años aquí. Tengo un hijo que nació en el hospital Roy H. Glover. En fin, es una historia muy larga. Después nos fuimos a buscar otros mundos, viajamos y nos quedamos en Brasil”, relató.

El interés por Chuqui-



CODELCO RETOMÓ UNA TRADICIÓN EN EL EXCAMPAMENTO.

camata no solo traspasa fronteras, sino también generaciones. Un grupo importante de jóvenes participó en la visita, motivados por familiares mayores que trabajaron o vivieron en el campamento, o simplemente por el deseo de conocer su historia y patrimonio.

Los tours a la División

Chuquicamata, de carácter gratuito, continuarán los lunes y jueves durante todo el año (excepto festivos), con salida a las 11:30 horas desde la Oficina de Visitas, ubicada en la esquina de Avenida Granaderos con Avenida Central Sur, Calama. Los interesados deben inscribirse en visitas@codelco.cl.